

## BERBAGI KEBAHAGIAAN UNTUK MASYARAKAT BERUPA SEMBAKO PADA RT.43/RW.01 KELURAHAN GANDUL, KECAMATAN CINERE, KOTA DEPOK JAWA BARAT

Rafida Maulidia<sup>1</sup>, Ade Irma Suryani<sup>2</sup>, Rizqi Fadhillah<sup>3</sup>, Anis Setiyanti<sup>4,\*</sup>

<sup>1</sup>Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta

<sup>2</sup>Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Muhammadiyah Jakarta

<sup>3</sup>Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

<sup>4</sup>Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta

\*Email : [anis.setiyanti@umj.ac.id](mailto:anis.setiyanti@umj.ac.id)

### ABSTRAK

Metode pengabdian masyarakat dilakukan dengan pendekatan secara partisipatif dengan melibatkan langsung para dosen dan mahasiswa. Di era new normal merupakan tahapan bagi pemerintah maupun masyarakat untuk menyelesaikan masalah ekonomi yang terjadi di segala lapisan masyarakat. Maka dengan memanfaatkan keadaan new normal ini, maka kami kelompok 11 KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta yang berjumlah 3 peserta membuat kegiatan bakti sosial dengan memberikan paket sembako pada 20 masyarakat dhuafa di RT.43 Gandul yang dilaksanakan dalam satu hari. Kami memperoleh datanya melalui metode evaluasi hasil wawancara dengan pihak RT setempat. Dalam pendistribusian atau pembagian paket sembako berjalan lancar dan aman serta tetap mematuhi protokoler kesehatan yang telah ditetapkan. Kelompok KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta melaksanakan kegiatan pembagian sembako dengan tujuan pembagian sembako yang kami berikan kepada 20 masyarakat dhuafa bisa membantu perekonomian dan dapat meringankan kebutuhan beban masyarakat yang terdampak langsung dari situasi pandemi Covid-19 ini sehingga mereka mampu untuk mempertahankan kehidupannya.

**Kata kunci:** KKN, Bakti Sosial, Pandemi

### ABSTRACT

*The community service method is carried out with a participatory approach by directly involving lecturers and students. The new normal era is a stage for the government and society to solve economic problems that occur in all levels of society. So by taking advantage of this new normal situation, we are a group of 11 KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta which presents 3 participants to make social service activities by giving food packages to 20 poor people in RT.43 Gandul which is carried out in one day. We obtained the data through an evaluation of the results of interviews with the local RT. The distribution or distribution of food packages runs smoothly and safely while still complying with the health protocols that have been set. The KKN group at the University of Muhammadiyah Jakarta carried out basic food distribution activities with the aim that the distribution of basic necessities that we gave to 20 poor people could help the economy and ease the burden on the people who were directly affected by the Covid-19 pandemic situation so that they were able to maintain their lives.*

**Keywords:** KKN, social service, pandemic

## 1. PENDAHULUAN

Pandemi Covid-19 mengguncang tatanan masyarakat hampir seluruh negara di dunia. Covid-19 merupakan penyakit baru dan cepat menular. Pandemi merupakan penyebabnya epidemi penyakit di wilayah yang luas seperti benua, atau seluruh dunia (Wikipedia, 2020).

Pandemi yang sedang berlangsung saat ini yaitu Covid-19. Menurut ahli virologis Richard Sutejo, Covid-19 yang disebabkan coronavirus merupakan jenis virus yang menyerang pernafasan (Suara.com, 2020).

Pandemi Covid-19 merubah pola kehidupan masyarakat secara drastis tanpa terkecuali. Mewabahnya virus Corona telah mengakibatkan mobilitas perekonomian berhenti dan menurunkan kondisi perekonomian di Indonesia, bukan hanya perekonomian Indonesia saja namun juga perekonomian dunia. Sehingga banyak badan industri yang aktivitas produksinya berhenti atau jam operasionalnya berkurang serta banyak masyarakat yang kehilangan sumber mata pencaharaan maupun jam kerja yang semakin berkurang.

## 2. METODE

Kegiatan bakti sosial dilakukan RT.43/RW.01 Kelurahan Gandul, Kecamatan Cinere, Kota Depok. Metode yang digunakan yaitu pengabdian kepada masyarakat dalam bentuk pembagian paket sembako kepada 20 masyarakat dhuafa yang terkena dampak Covid-19. Untuk melakukan kegiatan pengabdian ini maka tahapan yang dilakukan yaitu:

1. Tahap pertama yakni meminta izin dan mengumpulkan data warga yang berada di wilayah RT.43 Gandul kepada ketua RT tersebut, ini dilakukan agar pembagian paket sembako dapat tersebar secara merata.
2. Tahap kedua. Persiapan pada tahap ini menyiapkan berbagai keperluan yang dibutuhkan dalam pembagian paket sembako seperti beras, telur, mie instan, dan lain-lain lalu dilanjutkan dengan pengemasan bahan-bahan tersebut ke dalam kantong bahan untuk mudah didistribusikan.
3. Tahap ketiga. Pendistribusian dalam tahap ini dosen dan mahasiswa melakukan pendistribusian atau pembagian paket

sembako kepada sasaran masyarakat hasil studi pendahuluan yang membutuhkan. Warga yang menerima paket sembako sebanyak 20 orang, kegiatan penyerahan dilaksanakan pada hari Minggu, 25 Juli 2021. Kegiatan tersebut dapat dilihat pada gambar 1 dan gambar 2 dibawah ini.

4. Tahap akhir. Laporan kegiatan. Dalam tahap ini kelompok membuat laporan kegiatan bakti sosial yang harus dipublikasikan di media sosial dan laman website KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta.

## 3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan ini dalam jangka waktu 1 (satu) hari sesuai dengan rencana awal yang dimulai dari jam 09:00 pagi hingga 12:00 siang. Kegiatan ini merupakan bentuk dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat dalam wujud baktisosial pembagian paket sembako kepada masyarakat yang membutuhkan yang berada dilingkungan RT.43/ RW.01 Gandul. Paket sembako yang dibagikan dipersiapkan secara maksimal Dalam tahap pendistribusian atau pembagian paket sembako, masyarakat datang ke tempat yang telah kami siapkan dengan membagi menjadi 2 sesi. Sesi pertama untuk 10 orang, selanjutnya sesi kedua untuk 10 orang. Jadi total pendistribusian sebanyak 20 paket sembako disesuaikan didasarkan pada kondisi masyarakat yang benar-benar membutuhkan.

Dengan adanya pemberian oaket sembako diharapkan memberikan manfaat kepada masyarakat apalagi di Covid-19 sungguh kebutuhan masyarakat terbatas dan dikerenakan masih lesunya perekonomian sebagai sumber penghasilan masyarakat untuk menopang kebutuhan sehari-hari.



**Gambar 1.** pembagian sembako secara berkala kepada masyarakat



**Gambar 2.** foto bersama masyarakat yang menerima sembako.

Pengabdian  
Masyarakat  
Berkemajuan4(1),617.

#### 4. KESIMPULAN

Kegiatan bakti sosial pembagian 20 paket sembako merupakan salah satu program yang berhasil dilakukan oleh kelompok 11 KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta sebagai bentuk bantuan untuk meringankan kebutuhan masyarakat dhuafa yang terkena dampak Covid-19 saat ini. Kegiatan ini didukung penuh oleh banyak pihak termasuk Dosen Pembimbing Lapangan sehingga kegiatan ini berjalan baik dan lancar.

#### UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terima kasih kepada pihak yang telah memberikan kontribusi pada pelaksanaan kegiatan ini sehingga dapat berjalan dengan baik sesuai dengan perencanaan. Tim penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Ketua RT yang membantu kami dalam pengumpulan data sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan baik.

#### DAFTAR PUSTAKA

Pramanik, Nuniek Dewi. (2020). Dampak Bantuan Paket Sembako Dan Bantuan Langsung Tunai Terhadap Kelangsungan Hidup Masyarakat Padalarang Pada Masa Pandemi Covid 19. *Jurnal Ekonomi, Sosial dan Humaniora*01(12),113–20.

Al-Faruqi, Radian Ato, Roshidayah Roshidayah, Husnia Najmah, & Rosa Nikmatul Fajri. (2020). Kegiatan Bakti Sosial Untuk Membantu Ekonomi Lansia Di Desa Jambeyan Pada Era New Normal. *SELAPARANG:Jurnal*

